

LESIONADOS Y DAÑOS DEJÓ VIOLENTA COLISIÓN DE TAXIS EN AVENIDA FREI

A las 7:00 horas de esta mañana de martes.

Una colisión de alta energía que dejó a tres personas lesionadas, se registró la mañana de este martes en el sector norte de Punta Arenas.

El accidente ocurrió alrededor de las 07:00 horas en Avenida Eduardo Frei con calle General Salvo, donde -por razones que determinará la investigación- dos taxis colisionaron violentamente, con el saldo de heridos y daños de consideración en ambos móviles.

Personal del SAMU concurrió hasta el sector para prestar las primeras atenciones a las personas lesionadas y trasladarlas posteriormente al Hospital Clínico, como también Bomberos de la Tercera Compañía que ayudó al rescate de los pasajeros de ambos móviles. Por su parte, Carabineros desarrolló el procedimiento de rigor para determinar las causas del accidente.

Uno de los móviles, que prestaba servicio para la empresa Blanchard, resultó con daños de consideración en su parte delantera, mientras que el otro vehículo recibió el impacto en la puerta del conductor.



2550 total visits, 2 visits today